

Entscheidung über die Zulassung der Wahlvorschläge für die Wahl des Integrationsrates der Stadt Gummersbach am 13.09.2020**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
30.07.2020	Wahlausschuss

Beschlussvorschlag:

Der Wahlausschuss lässt im Wahlvorschlag Leinweber Herrn Castro Martinez als stellvertretende Person nicht zur Wahl zu.

Der Wahlausschuss lässt die Wahlvorschläge für die Wahl zum Integrationsrat der Stadt Gummersbach am 13.09.2020 im Übrigen gemäß der der Originalniederschrift beigefügten Anlage 4 zur Wahl zu.

Begründung:

Die in der Anlage 4 aufgeführten Wahlvorschläge sind bis zum Einreichungsschluss am 27.07.2020, 18 Uhr, eingereicht worden. Bis auf den Wahlvorschlag Leinweber weisen sie keine Fehler auf und alle nötigen Unterlagen liegen komplett vor.

Im Wahlvorschlag Leinweber liegt von der stellvertretenden Person Castro Martinez keine gültige Zustimmungserklärung vor. Das Formular, auf dem zugleich die Bescheinigung der Wählbarkeit vermerkt war, wurde von Herrn Leinweber zur Einholung der nötigen Unterschrift wieder mitgenommen. Telefonisch erklärte er, dass Herr Castro Martinez aufgrund eines Auslandsaufenthalts die Unterschrift nicht leisten konnte und somit auf die Abgabe der fehlenden Unterlagen zur stellvertretenden Person verzichtet werde.

Weitere Wahlvorschläge sind nicht eingegangen.

Im Rahmen des Abgleichs der Daten von Kandidatinnen und Kandidaten, die sowohl für den Integrationsrat der Stadt, als auch für den Kreistag antreten, hat das Kreiswahlbüro nach Rücksprache mit den jeweiligen dortigen Vertrauenspersonen mitgeteilt, dass folgende Angleichung gewünscht wird:

Ralph Krolewski Berufsbezeichnung "Dr. med."

Diese Veränderung ist in der beigefügten Anlage 4 berücksichtigt. Weitere Veränderungen zur Vorlage 04256/2020 haben sich nicht ergeben.

Dem Wahlausschuss wird die Nichtzulassung von Herrn Castro Martinez als stellvertretende Person empfohlen. Im Übrigen wird dem Wahlausschuss die Zulassung sämtlicher weiterer Wahlvorschläge gemäß Anlage 4 empfohlen.

Anlage/n:

Anlage 4 - Wahlvorschläge für die Wahl des Integrationsrates der Stadt Gummersbach